
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
 ATA nº. 147 - Ao onze dias do mês de junho de dois mil e treze, na sede do Conselho Municipal 
de Assistência Social – CMAS situado na Rua Artur Machado, nº533 - Casa dos Conselhos iniciou 
às 14h30min plenária ordinária do CMAS. Justificando as suas ausências os conselheiros: José 
Ferreira dos Santos, Derby de Castro Lacerda, Rosana Beatriz Getulio Marçal, Gilvani Aparecida 
Costa Ribeiro e Glaucia Garcia dos Santos.  A Presidente Ângela Martins Dib, cordialmente  
agradece a presença de todos e solicita a leitura da ATA 146, pela secretaria Executiva Verediana 
sendo que após lida foi aprovada por unanimidade. A presidente passa para o Item Informe - 1ª 
marcha contra o CRAK e outras drogas que será realizada no dia 22/06 no sábado com saída do 
CEMEA  Abadia e encerramento os Praça da Abadia. Outro informa é sobre a IX COMASU – 
Conferência Municipal de Assistência Social  que será realizada nos dias 04 e 05 de Julho no 
Centro Administrativo e terá como palestrante a Sra. Tereza Cristina Gusmão – Superintende de 
Assistência Social da Secretaria Estadual de Desenvolvimento Social. Seguindo com os informes I 
Conferência Municipal de Educação que teve sua data de realização alterada e devido a essa 
mudança a Conselheira Fabiana não poderá representar o CMAS. A Conferência acontecerá no 
dia 12/07/2013 no Anfiteatro do SESC e a Assistente Social do Educandário Menino Jesus de 
Praga Sra. Glauciene representará o Conselho na referida conferência. Outro informe é sobre o 
novo endereço da Comunidade Terapêutica Raio de Sol, a Comunidade está funcionando à Rua 
B, 153 nas Chácaras Mariitas. A Presidente informa que são necessário dois conselheiros para 
representar o CMAS na Comissão de Análises do Decreto 2006/2006. Após explicações 
representarão o CMAS na referida comissão as Conselheiras Shirley e a Irmã Amparo. Seguindo 
com a Pauta -  Item 4 - a Conselheira Claudia explica que esteve reunida com a Comissão do SIM 
(Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos e Serviço do Migrante) e ficou assim 
descrito que o saldo do Serviço de Migrante no mês de maio foi no valor de R$40.978,00 
(quarenta mil e novecentos e setenta e oito reais), com  um atendimento de 355 pessoas sendo 
que 288 pessoas receberam alimentação e 153 transporte rodoviário. O saldo do Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de Vínculos no mesmo mês foi de R$ 639,88 (seiscentos e trinta e 
nove reais e oitenta e oito centavos) com um atendimento de 141 crianças e adolescentes de 6 a 
15 anos. Claudia ainda explica sobre os novos relatórios abertos referente aos recursos 
financeiros do Piso Mineiro destinados a proteção básica e proteção especial não foram 
depositados em contas mas o município está habilitado a receber. Após apresentação os 
Relatórios do Serviço do Migrante e Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos foram 
aprovados por unanimidade.  Item 5 – Termo de Aceite do AcesSUAS- o Sr. Jonathan Mazetti, 
Diretor do SEDS explicou que o município de Uberaba está elegível para o recebimento dos 
recursos federais referente ao Programa Nacional de Promoção do Acesso ao Mundo do Trabalho 
ACESSUAS para isso o gestor municipal deveria preencher o Termo de ACEITE até o dia 
31/05/2013 bem como necessitaria da aprovação do Conselho, sendo assim foi preciso convocar 
a comissão do SIM para acompanhar, analisar e aprovar, caso possível, o referido Termo pois a 
liberação dos recursos financeiros estavam condicionados a emissão do parecer do Conselho 
Municipal de Assistência Social. Neste sentido após analise a referida comissão aprovou o Termo 
em tempo hábil.  Com esta nova adesão o município continuará ofertando cursos 
profissionalizantes e com a ajuda da Secretaria de Comunicação da Prefeitura a SEDS fará uma 
maior divulgação dos cursos que terão inicio no 2º semestre deste ano. Os cursos ofertados 
atenderão também a área rural e cada estudante receberá uma bolsa aula de R$2,50 (dois reais e 
cinqüenta centavos) por cada aula. Passando ao item 6- Readequação de planos de trabalho das 
seguintes Instituições: Lar da Caridade, que solicitou a inclusão no item despesas pagamento de 
Recursos Humanos, o Centro Holístico de estudo e Recuperação em Dependência Física e/ou 
Psicológicas – Centroherd solicitou a inclusão de pagamento de aluguel e o Instituto Beira da 
Estada pagamento de Recursos Humanos. A Adefu solicitou adequação no Plano de Trabalho 
referente a emenda Parlamentar no item natureza de despesas a inclusão de reforma de muros, 
portas e portões bem como pagamento de mão de obra. Depois de apresentadas e lidas às 
propostas de readequações as mesmas foram aprovadas por unanimidade.  Item 7º foi 



apresentado pela Secretaria Executiva Verediana Freitas o pedido de compras de equipamentos 
de informática, de uma caixa de som com microfone e ar condicionados para o Anfiteatro. A 
Secretaria Executiva explica que o pedido de compra será pago com recursos financeiros do IGD - 
Índice de Gestão Descentralizada, pois o município pode utilizar 3% do recurso com apoio técnico 
e operacional aos conselhos de assistência social. Foi sugerido pela plenária que a manutenção 
dos ar-condicionados seja realizado pela Chefia de Gabinete. Após discussão, o pedido de 
compras foi aprovado por unanimidade. Item 8 – Formação Continuada, infelizmente foi informada 
pela ex-conselheira Ana Paula que a Assistente Social Marla Beatriz não pode comparecer a 
Reunião para realizar explicações sobre o Eixo 4 da Conferência de Assistência Social. A 
Conselheira Claudia informa sobre a eleição do Conselho Tutelar que acontecerá no dia 14/07 no 
Colégio  Jose Ferreira e solicita divulgação e participação de todos. A Presidente informa sobre o 
encerramento da Campanha do Agasalho que aconteceu na Igreja Santa Rita bem como o 
Encerramento da Semana de Enfrentamento à Violência Contra Pessoa Idosa. Ana Paula 
solicitando aos conselheiros uma maior divulgação e engajamento junto a sociedade na 
participação da IX COMASU. A Secretária Executiva Verediana Freitas informa que a COHAGRA 
encaminhou oficio nº: 06/2013 informando as novas servidoras que irá representar a pasta na 
Gestão 2011/2013 são elas: Márcia Kelly de Freitas e como suplente Márcia Maria de Carvalho. 
Nada mais havendo a se tratar a Presidente Angela Dib agradeceu a presença de todos, à 
plenária ordinária encerrou às 15h40min, esta ata foi redigida por Joaquim Leocadio – 1º 
Secretário do CMAS, que será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Angela Martins Dib 
Rezende, Claudia Cristina da Silva, Juliana Messias Dornelas, Joaquim Leocadio da Silva, Julio 
Cesar Filho, Maria das Graças Caetano da Silva, Viviane Andrade Misson, Arnaldo Luiz da Costa 
Filho, Shirley Pereira Dias, Fabiana Maria Miranda, Ronaldo Souza Silva, Audirene Regina Silva, 
Jose Manoel Moacir, Maria do Amparo Tavares. 


